

須木中だより

第10号 令和元年9月20日発行

1学期も残り3週間です

23日は「秋分の日」。「暑さ寒さも彼岸まで」という有名な言葉があります。

お彼岸は季節の変わり目を感じることができる日です。そう言えば、ここ数日、朝は秋らしい清々しさを感じます。季節は、残暑から秋冷へ、そして初冬、厳寒へと変化していきます。



学校では1学期末テストが本日、終了。答案用紙が、やがて戻ってくると思いますが、できなかったところをしっかりとやり直し、学んだ事を確実に身に付けて1学期を終えてほしいと思います。



1年生宿泊体験学習

9月5日(木)～6日(金)まで、都城市にあります「御池青少年自然の家」で、宿泊体験学習を行いました。

1日目は、入所式を終え、終日、「防災」について学習しました。災害図上訓練の具体的な手法の一つに「DIG」がありますが、今回は、これを行っての学習でした。「DIG」とは「Disaster」、「Imagination」、「Game」の略で「ディグ」と呼びます。

子どもたちは、グループに分かれて、地図や見取り図に書き込みをしながら、自分の地域や住まいに潜む災害の危険性を見つけます。

そして、グループごとの発表を通してこうならないためにはどうすればよいかを考えていきました。たいへん充実した内容だったと思います。2日目の「火おこし体験」、「野外炊飯活動」も楽しく協力して取り組んでいました。



そして、2年生は、

「職場体験学習」を頑張りました

今月12日(木)から2日間の日程で2年生の「職場体験学習」がおこなわれました。

この「職場体験学習」は、キャリア教育(生き方学習)の中心として「労働に対する正しい知識をもち、将来の夢に向かって、人間としての生き方を考える」をテーマに、現在ほとんどの中学校で実施しています。

今回、本校では校区内を含め市内12の事業所の皆様にご協力をいただきました。

子どもたちは、1日目は、やや緊張していたようですが、2日目は仕事にも慣れ、熱心に取り組んでいました。どの事業所の方からも褒めの言葉をいただきました。

ご指導いただきました各事業所の皆様、そして保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



学校訪問

本校では、3回行われます。これは、授業や子どもたちの様子を教育委員会等の先生方が参観され、アドバイスをいただきます。9月10日(火)に2回目の訪問がありました。子どもたちも先生方も熱心に取り組んでもらっています。

3回目は10月28日(月)の予定です。



持ち物には記名を

鉛筆やペン一本一本にも名前を書かせてください。これは、紛失物を防ぐとともに、物を大事に心を育てることもつながります。ご家庭でも、子どもさんの持ち物を見て、お声かけをお願いします。

よろしく願いいたします。